



Label : Le SC Toulon encore récompensé !

Dernièrement Cathy Dardon et Patrick Fautrad (district du Var) ont remis le label « bronze » à la section futsal du SC Toulon à Bon Rencontre. Un moment important car avec cette nouvelle récompense le club Azur et Or devient le seul en PACA à avoir trois labels. Elite chez les garçons, or chez les filles et désormais bronze pour le futsal. « Pour nous au futsal c'est une étape importante car tout le staff au sens large fait plus que le boulot pour développer la discipline. Ce label bronze est un encouragement pour aller chercher l'argent puis l'or comme les autres sections. Le fait de nous structurer d'année en année doit nous aider à monter en D2 au niveau de l'équipe fanion. Je tiens à remercier Claude Joye pour sa confiance » analyse un Franck Le Caer qui mesure le chemin parcouru.

Un symbole fort

Chose que confirme Guillaume Deville le responsable des opérations football et coordinateur de l'association. « C'est un symbole fort car nous nous efforçons de monter en puissance à différents niveaux. Notamment concernant les éducateurs diplômés car c'est la base pour des réussites futures. Nous investissons beaucoup chez les jeunes et d'ailleurs nous sommes présents au niveau Ligue dans chaque catégorie. Et nous travaillons aujourd'hui sur un projet de deux ans pour retrouver le niveau National en U17 et U19. A terme l'objectif est de voir les joueurs formés au club s'épanouir en équipe fanion comme Morgan Guilavogui aujourd'hui au Paris FC (Ligue 2) l'a fait » conclut-il. Une belle avancée pour le club Azur et Or.

A.D.